



*Julien Nocetti est chercheur à l'Institut français des relations internationales (IFRI). Spécialiste de l'Internet russe, un sujet auquel il a consacré de nombreuses publications, ses recherches actuelles portent sur les effets de l'irruption de l'Internet en politique internationale. À ce titre, il a consacré des travaux sur les thèmes de la gouvernance de l'Internet, de la cyber-conflictualité et de la diplomatie américaine du numérique. Sur l'ensemble de ces problématiques, il participe régulièrement à des conférences internationales et publie des commentaires dans la presse française et internationale.*